
 
２０１７年９月１日〈金〉第１例会  第２７２４回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
池上 正ガバナー公式訪問例会 

〈ポリオプラス･ランチ〉 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
  国際ロータリー第２６９０地区 

ガバナー  池上 正（いけがみ ただし）様  【技術研究】   （倉敷南ＲＣ） 

庶務幹事  柘野 肇（つげの はじめ）様  【乳酸飲料製造】 （倉敷南ＲＣ） 

◎バナー交換 
◎新会員へのバナー贈呈                           池上ガバナー 
◎食事案内《佐々井会員の そうめん》                     松本ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(８月２５日)ＭＹ箸率報告……１４名うち２膳返却で１４．２９％でした。 

◎会長挨拶                                  青木会長 
◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．９月慶祝報告は次週８日(金)に行います。 

２．次週８日(金)例会終了後、第４回〈９月〉理事会を行います。 

３．次々週１５日(金)移動例会「グラントワ」です。 ※出席確認を回覧します。 

４．４日(月)｢少年の主張益田市大会｣開催。青木会長が出席されます。 

５．配付物･･･クラブ事業計画･運営計画報告書、『ロータリーの友』９月号（縦組み P28 ロータ

リーアットワーク文章編に 6/9 の「蛍狩り例会」(田上委員長投稿)が掲載）、ガバナー月信

Vol.３（P5 新会員ご紹介に岩本会員掲載）｡なお、先週配付 2016-17 年度ガバナー月信 Vol.13

の P14 新会員ご紹介に青木久仁子会員、P17 ロータリー財団への寄付にポール･ハリス･フェロ

ー神一元会員、ベネファクター増野会員、クラブ年次寄付、クラブ使途指定寄付(ポリオプ

ラス)が掲載されています。 

６．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１９名 名  名 名 名 ％  

◎ガバナースピーチ                             池上ガバナー 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

ＭＵ  

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <８月２５日> 

◎会長挨拶 

皆さん、こんにちは。 

今年は盆明けから毎日厳しい残暑が続きました。８月９日（日）に全国１位を記録した日の暑さ

も異常でした。夏前の長期予報で「今年は酷い暑さになる見込み」と言っていましたが、本当に

そうでしたね。 

暑さが厳しくなると、機械も無理をするので、故障も多くなります。代表的なのが冷蔵庫・冷凍

庫です。私の会社でも、キャンプ場の売店のアイスクリーム用冷凍庫が、８月のお盆前に冷えな

くなってしまいました。中古品も無く、やむを得ず急遽新品の冷凍庫を買うことになってしまい

ました。その時にメーカーの営業マンが「古い機械も、このお盆までを乗り越えたら、また来年

まで使えるものです。」というので安心していたら、お盆明けに美都温泉の売店の冷凍庫が故障

してしまいました。週末の夏祭り用に準備していた氷などが融けてしまい、大慌てでした。何と

かイベントを終えたら、今度は事務所のエアコンが効かなくなってしまいました。どれも古い設

備ばかりなので、今年の猛暑に悲鳴を上げて力尽きたようです。 

さて、美都温泉をはじめ当社の営業施設は、毎年９月の初めごろに遅いお盆休みをいただきます。

私も少し休ませてもらおうかと思いましたが、９月１日のガバナー公式訪問を留守すると怒られ

そうですので、しっかり頑張ろうと思います。皆様も出席にご協力よろしくお願いします。 

 

◎幹事報告 

１．次週９月１日(金)「池上正ガバナー公式訪問例会〔ポリオプラス･ランチ〕」です。 

   １１:００～１２:００ 会長･幹事懇談会（青木会長、田上幹事、市原副会長、村木副幹事） 

   １２:３０～１３:３０ ガバナー公式訪問例会（例会終了後、記念撮影を行います。） 

２．２７日(日)明誠高校体育祭に青木会長が出席されます。 

３．配付物･･･２０１６-２０１７年度ガバナー月信 Vol.１３ 

４．その他 
 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １４名 ０名 １名 ４名 ９４．７４％ 

◎スピーチ                                  田上委員長 

  「クラブ雑誌･広報委員長会議」報告 

  「クラブＨＰの現状」 
 

◎スマイル報告 

＊広島にいる弟が、結婚１０年にして待望の初めての子供が生まれました。現在４５才です。先

が長い子育て頑張ってほしいです。……青木正美会員 

＊早退します。……右田会員 

＊申し訳ありません。今日は早退いたします。……増野会員 

＊前回、前々回 欠席してすみません。……岡田会員 


